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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

 

Verbale      

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 05 del mese di Settembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina 

Corrado in prima convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: Lettura verbali: 26.07.2019 / 30.07.2019 / 01.08.2019.     

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45     

    

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 GERLANDO TERMINI Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A A   

4 NASO AGOSTINO Componente A A Z. Fusino  

5 SCRUGLI LORENZA Componente P P   

6 FATELLI ELISA Componente P P   

7 LOMBARDO LORENZO Componente A A G. Calabria  

8 LO SCHIAVO SERENA Componente P P   

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 15,47 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A D. Tucci  

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello Entra ore 15,45 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 16,16 

13 PILEGI LOREDANA Componente A A/P  Entra ore 16,00 

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 LO BIANCO ALFREDO Componente A P   

16 RUSSO GIUSEPPE Componente A A A. Arena  

17 LUCIANO STEFANO Componente A P   

18 SANTORO DOMENICO Componente A A/P  Entra ore 15,47 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama in seconda 

convocazione alle ore 15,45 e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso inizia la lettura dei verbali precedenti:  

Verbale del 26.07.2019; verbale del 30.07.2019; verbale del 01.08.2019.  

Durante la lettura del verbale del 01.08.2019 sul punto in cui si parla di Ecobox delle Scuole il 

Presidente si sofferma facendo presente che ci sono dei mastelloni ma fuori dalle Scuole e non 

all’interno, aggiunge che l’azienda che si occupa dell’indifferenziata dovrebbe fornire tutti gli uffici 

di ecobox, e che l’umido  dovrebbe mettersi vicino alle macchinette dove fanno merenda. 

Il Commissario Alfredo Lo Bianco interviene dicendo che bisogna controllare in quanto alla 

Provincia ci sono in ogni ufficio e che presume ci siano anche nelle Scuole. 

Il Commissario Domenico Santoro interviene dicendo che il mastello non può stare in classe, che 

evidentemente il Presidente si riferisce a quelli di cartone e quindi ha ragione.  

Il Presidente continua la discussione su un altro punto del verbale dove parla del Capitolato Speciale 

dei disabili. 

Il Commissario Loredana Pilegi sempre riguardo un  punto del verbale riferisce che l’indifferenziata 

non viene raccolta puntualmente, ma viene raccolta a cumulo, vetro, plastica ecc. e poi si fa 

l’indifferenziato. 

Il Commissario Giuseppe Policaro chiede se ci si può informare chi è il Responsabile 

dell’Amministrazione e se dovesse essere in ferie chi è la figura interna che lo sostituisce. Chiede 

inoltre di chiarire quando l’Amministrazione pubblicherà il nuovo organigramma. 

Il Commissario Loredana Pilegi interviene dicendo, che relativamente alla problematica che deve 

essere organizzato l’Ufficio Ambiente, si aggancia a quanto detto dal Commissario Giuseppe 

Policaro e cioè organizzare detto Ufficio che è l’origine evidentemente di tutte queste 

problematiche. 

 



 

Il Commissario Alfredo Lo Bianco fa presente di aver parlato in data odierna col Geom. Giuseppe 

Marino, e gli ha riferito che attualmente il Responsabile è l’Arch. Claudio Decembrini che al 

momento è in ferie. In più aggiunge, che nel Contratto ci sono quattro figure che vengono pagate 

ogni anno;  il Responsabile Amministrativo, il Capo Cantiere ecc. e che questo problema lo aveva 

già sollevato nella precedente Amministrazione.  

Il Presidente comunica che si recherà presso gli Uffici per avere chiarimenti, e che riferirà poi in 

Commissione.             

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 16,35 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.                            

             Il Presidente                                                                            Il Segretario verbalizzante    

  F.to Maria Carmosina Corrado                                                      F.to Saveria Nicolina Petrolo   


